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Beginn: 18:39 Uhr, Ende: 19:40 Uhr 
 

Teilnehmer  
Mitglieder: 
Marius Heldt (Präsident) 
Jennifer Lennarz (Vize-Präsidentin) 
David Klein (Protokollführer) 
Fu Jun Cheng 
Nico Knod 
Rouven Hehl 
Vanessa Kreid 
 
Gäste: 
Janis Koslowski,  
Nicolas Schuler,  
Omar Khout 
Edgar Parshykow 

 
 

Tagesordnung  
TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Annahme der Protokolle der vergangenen Sitzungen 
TOP 3:  Nachwahl des Finanzreferats AStA 
TOP 4: Finanzangelegenheit AStA 
TOP 5: Organisatorisches Stupa-Wahl 
TOP 5:  Sonstiges 
   

 

TOP 1: Begrüßung 
 

Der Präsident eröffnet die Sitzung um 18:39 Uhr.  

TOP 2: Annahme der Protokolle der vergangenen Sitzungen 
 
Die Annahme der Protokolle vom 21.03.2024 und 23.04.2024, wird auf die nächste Sitzung 
verschoben. 
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TOP 3: Nachwahl des Finanzreferats AStA 
 
Zur Nachwahl des Finanzreferats für den AStA wird von Nicolas Schuler vorgeschlagen, dass 
der AStA-Vorstand mit dem Bewerber Kontakt aufnimmt. Im Anschluss kann eine Nachwahl 
mittelts Umlaufverfahren stattfinden. 

 

TOP 4: Finanzangelegenheiten AStA 
 

Janis Koslowski regt an, dass durch den Wechsel des Vorstands momentan nur eine 

verfügungsberechtigte Person existiert, um Rechnungen zu bearbeiten, anzulegen, zu 

bezahlen und zu bewilligen. Aufgrund der fehlenden zweiten Person stellt der AStA einen 

Antrag, dass § 16 Abs. 1 der Finanzordnung des AStA bis zum 01.08.2024 für die 

Übergangsphase ausgesetzt wird, bis eine entsprechende Bankvollmacht vorliegt, und dass 

die bestehende verfügungsberechtigte Person verpflichtet ist, jegliche Überweisungen vor 

der Ausführung dem AStA-Vorstand vorzuzeigen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

TOP 5: Organisatorisches Stupa-Wahl 
 

Für die nächste anstehende Stupa-Wahl wird ein Wahlausschuss benötigt, der die Wahl 

organisiert. Da sich einige Studierende auf die Stelle beworben haben, werden alle Bewerber 

zur nächsten Sitzung eingeladen, um dann über die Mitglieder des diesjährigen 

Wahlausschusses abzustimmen. 

TOP 6: Sonstiges 
 
Nicolas Schuler fragt an, ob es im Sinne einer besseren Zusammenarbeit zwischen AStA und 
Stupa sinnvoll wäre, der jeweils anderen Partei Leserechte für ihre Ordner zu gewähren, da 
somit die Protokolle leichter zugänglich wären. Es wird angemerkt, dass Ordner, die nicht für 
die Öffentlichkeit zugänglich sind, nicht darunter fallen dürfen. Inwiefern eine solche 
technische Umsetzung möglich ist, wird vom AStA nochmals geprüft und in den nächsten 
Wochen erneut diskutiert. 
 
Fu Jun Cheng berichtet, dass sich der Finanzausschuss mit Dominik zusammengesetzt hat 
und der Jahresabschluss für 2019 aufgestellt wurde.  
Bemerkung: Die Fachschaft Wirtschaft hat einen Fehlbetrag von ca. 400 Euro. Die nächsten 
Jahresabschlüsse sollen Anfang Juni bearbeitet werden. 
 

 
 
Vorsitzender schließt die Sitzung um 19: 40 Uhr. 

 


